
	

軽井沢エフエム放送株式会社	 第 97 回	番組審議会	

	

1.開催日時:	 平成 29 年 9 月 15 日（月）	 午後 14 時 00 分より	

	

2.開催場所:	 	FM 軽井沢	 スタジオ	

	 	 （長野県北佐久郡軽井沢町軽井沢 1178-1186）									

	

3.出席：	 	

	 ［委員］委員総数 7 名	

	 	 	 議長・委員長	 	 西 千 穂		

	 	 	 委 員	 	 梅 原 孝	

	 	 	 委 員	 	 藤 巻 傑	 	 	

	 	 	 委 員	 	 袖 山 卓 也	

	 	 	 委 員	 	 和貝たかね	

						委 員	 	 船 山 昭 博	

						委 員	 	 北澤雄一郎	

	 	 	

	 ［委員の出欠］	

	 	 	 出 席 委 員4 名／欠 席 委 員3 名	

	 ［局側の出席者］	 	 	 	

	 	 	 放送局長	 	 			布 川 洋 平	

	 	 	 制作技術部	 	 	岩 下雄一郎	

			

4.議題：	 番組審議	

	 	 	 〈番組名〉｢WorkingTitle	Returns｣	

	 	 	 〈放送日時〉	 毎月最終日曜日	 16:00〜17:00	

	 	 	 〈試聴〉	 平成 29 年 4 月 27 日（日）放送分	 	

	 	 	 〈委員の意見〉	

	 	 	 	 	 ■外国の方が番組を持てるのは軽井沢という地域性だからだと言える。プロの映画撮影関係者だ

からこそ知りえる裏話を交えながら進行していたので、内容も飽きずに聴く事が出来た。	

	 	 	 	 	 	

	 	 	 	 	 ■番組の内容が深いので映画についての事前知識がないと話しについていけない部分もあった

が、とても面白かった。知識人を刺激する上手い構成だと思う。	

 

          ■番組の作りこみがしっかりしていた。パーソナリティの方が少し格好つけていたが、それが魅

力になっていた。	

 



	 	 	 	 	 ■映画サントラをテーマとしていたのが面白い。半端な知識では作れない内容になっていた。外

国人パーソナリティだが日本語も上手で聞きやすいし、逆に引き込まれた。今後やって欲しい

と思うことは、リスナーからのメッセージを読むなどの双方向性。本当に良い番組。	 	

	

	

	

 


